

DREI EINRICHTUNGEN – EIN GEMEINSAMES ZIEL

Die KLINIKEN DR. ERLER sind ein modernes Fachkrankenhaus mit den Kliniken für Allgemein- und Viszeralchirurgie, Handchirurgie, Plastisch-Rekonstruktive und Mikrochirurgie, Orthopädie, Unfallchirurgie, Wirbelsäulentherapie sowie der Abteilung für Anästhesiologie und Intensivmedizin. Zudem sind Funktionsbereiche wie Radiologie, Zentrallabor, Physiotherapie und eine radiologische Großgerätepraxis mit CT und MRT integriert. Bei gefäßchirurgischen, internistisch-rheumatologischen, kardiologischen und neurologischen Fragestellungen wird eng mit Konsiliarärzten zusammengearbeitet.

Das REHA-ZENTRUM AM KONTUMAZGARTEN ist das erste stationäre Rehabilitationszentrum für Erkrankungen des Haltungs- und Bewegungsapparates im Herzen der Metropolregion Nürnberg. Es kann 90 Personen in Einzelzimmern stationär aufnehmen. Therapeutisch und räumlich ist es direkt an die KLINIKEN DR. ERLER angebunden.

Eigentümerin der KLINIKEN DR. ERLER und des REHA-ZENTRUMS AM KONTUMAZGARTEN ist die DR. FRITZ ERLER STIFTUNG. Sie verfolgt ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke. Viele ehrenamtliche Mitarbeiter und Förderer engagieren sich, um das Lebenswerk des Arztes und Klinikgründers Dr. med. Fritz Erler zu bewahren und weiterzuführen.



KONTAKT

DR. FRITZ ERLER STIFTUNG

Kontumazgarten 4
90429 Nürnberg
Telefon: 0911/ 27 28-101
Fax: 0911/ 27 28-106
E-Mail: info@erler-stiftung.de
Internet: www.erler-stiftung.de

Damit wir möglichst vielen Menschen helfen können, sind wir auf Spenden angewiesen. Gerne können Sie uns auch regelmäßig – zum Beispiel monatlich oder jährlich – einen bestimmten Betrag überlassen.

BANK FÜR SOZIALWIRTSCHAFT
IBAN: DE03 7002 0500 0009 8284 00
BIC: BFSWDE33MUE

SPENDENQUITTUNG

Gerne übersenden wir Ihnen eine Spendenquittung, wenn Sie uns Ihren Namen sowie Ihre Wohn- oder Geschäftsadresse mitteilen. Für Zuwendungen bis 200 Euro genügt der Einzahlungsbeleg oder die Buchungsbestätigung der Bank. Auf diesem Beleg müssen Namen und Kontonummern von Spender und Empfänger, Betrag und Buchungstag erkennbar sein.

Weitere Informationen finden Sie unter www.erler-stiftung.de.
Hier können Sie auch online spenden.

EIN HERZLICHES DANKESCHÖN.



DR. FRITZ ERLER STIFTUNG



AUS UNTERSTÜTZUNG WIRD FREUDE

MEDIZINISCHE HILFE FÜR KINDER UND JUGENDLICHE AUS KRISENGEBIETEN



BEGRÜSSUNG

Sehr geehrte Damen und Herren,

welche Motive bewegen uns, jemandem etwas Gutes zu tun? Warum ist es uns so wichtig zu helfen? Eine treibende Kraft ist sicher die Freude darüber, dass es den Anderen dann besser geht – besonders, wenn es sich um junge Menschen in Not handelt.

Dabei ist die DR. FRITZ ERLER STIFTUNG in einer besonderen Situation: Seit über 60 Jahren steht der Name Erler für exzellente Medizin und Pflege. Indem wir verletzte Kinder und Jugendliche aus Krisengebieten kostenlos behandeln, helfen wir nicht nur für den Moment: Wir reichen eine Hand auf dem Weg in ein besseres Leben.

Bitte unterstützen Sie uns dabei.



Prof. Dr. med.
Martin Börner
Vorsitzender des
Stiftungsvorstandes der
DR. FRITZ ERLER STIFTUNG



Paul Klementz
Stellvertretender
Vorsitzender des
Stiftungsvorstandes der
DR. FRITZ ERLER STIFTUNG



WIR HELFEN KINDERN

Katastrophen, Krisen und Kriege – wo immer auf der Erde Menschen leiden, trifft es die Jüngsten und Schwächsten besonders hart. Ob in Afghanistan, Syrien oder Nigeria: als unschuldige Opfer verlieren sie in den Krisenwirren ihre Gesundheit. Diese jungen Menschen benötigen eine gute medizinische Versorgung. Sie brauchen unsere Hilfe.



UNSER ZIEL:

Verletzten Kindern und Jugendlichen aus Krisengebieten zu einem möglichst beschwerdefreien Leben zu verhelfen. Dafür sind häufig mehrere Operationen mit entsprechend langen Klinikaufenthalten nötig. Unsere engagierten Ärzte und Pflegekräfte kümmern sich rührend um die jungen Patienten, die ohne ihre Familie zum allerersten Mal weit weg sind von Zuhause.

Die KLINIKEN DR. ERLER kommen für den gesamten Krankenhausaufenthalt und für alle Behandlungskosten auf. Damit dieses Engagement möglichst vielen jungen Menschen aus Krisengebieten zugutekommt, ist die Stiftung auf Ihre Mitwirkung angewiesen.

**AUS UNTERSTÜTZUNG WIRD
FREUDE – BITTE HELFEN SIE MIT.**

HILFE IN BESTER TRADITION

Stets war es Klinikgründer Dr. med. Fritz Erler (1899-1992) – selbst Orthopäde und Unfallchirurg – ein großes Anliegen, notleidenden Menschen zu helfen. Um sein Lebenswerk abzusichern, rief er 1987 die gemeinnützige DR. FRITZ ERLER STIFTUNG ins Leben. Neben dem Betrieb der KLINIKEN DR. ERLER und des REHA-ZENTRUMS AM KONTUMAZGARTEN ist die Unterstützung bedürftiger Patienten ein zentrales Satzungsziel.



Die DR. FRITZ ERLER STIFTUNG arbeitet eng mit renommierten Partnern zusammen. Eine davon ist Friedensdorf International, eine Hilfsorganisation für Kinder aus Kriegs- und Krisengebieten (www.friedensdorf.de).

